



Association québécoise  
du loisir municipal

LA VOIX UNIFIÉE DU LOISIR MUNICIPAL

Le 22 mars 2017

Aux membres de la Commission permanente sur la culture, le patrimoine et les sports  
Ville de Montréal

Madame, Monsieur,

L'Association québécoise du loisir municipal a préparé l'an dernier un mémoire dans le cadre de la consultation du ministère de la Culture et des Communications sur le renouvellement de la Politique du Québec.

Intitulé « *Le loisir culturel, pierre d'assise de la participation citoyenne à la culture* », ce mémoire souligne l'importance à accorder au loisir culturel et la pratique amateur à l'échelle du territoire et propose également plusieurs recommandations à cet égard. Nous croyons que les enjeux du loisir culturel et de la pratique amateur sont certainement tout aussi présents à Montréal et qu'ils doivent être une partie prenante d'importance au sein de la Politique de développement culturel 2017-2022 de la Ville de Montréal.

Aussi, nous vous transmettons ce mémoire à titre d'opinion dans le cadre de la consultation publique sur le projet de politique montréalaise. Nous espérons qu'il pourra alimenter la réflexion et le contenu de la politique montréalaise en permettant au loisir culturel et la pratique amateur d'y avoir un rôle significatif.

Recevez l'expression de nos sentiments distingués.

Charles Pagé, président  
Association québécoise du loisir municipal